



FREUNDE DER
DEMOKRATIE

Freunde der Demokratie e.V. · Hauptstraße 41 · 21266 Jesteburg

An alle Bürgerinnen und Bürger
in dieser Kommune



Wir vor Ort

stimmen jetzt ab

Das Ergebnis geht
als **Bürgerbescheid**
an Deine lokalen
Politiker und Deinen
Bundstags-
Abgeordneten

Wir vor Ort entscheiden:

Soll die WHO bezüglich Gesundheitsnotständen regieren?

ABSTIMMUNG

29. November 2024 - ohne Ende

Das Ergebnis geht als **Bürgerbescheid** an Deine lokalen Politiker und Deinen Bundestagsabgeordneten



Die WHO beschloss am 1.6.2024 weitreichende Änderungen der Internationalen Gesundheitsvorschriften (IGV), die bei uns automatisch in Kraft treten, wenn die Regierung sie nicht bis zum 18.7.2025 zurückweist. Wir als Bürger stimmen hier darüber ab, ob wir die Vorschriften als Schutz begrüßen oder als Gefahr ablehnen.

Wenn Ihnen unsere Demokratie nicht egal ist:
Einfach den Code einscannen und abstimmen.



◀ **Jetzt hier
diskutieren und
abstimmen**

die-demokratie-app.de/8z4x



Dies ist eine von Bürgern für Bürger durchgeführte Abstimmung gemäß Grundgesetz Art. 20 Abs. 2.
Mehr darüber auf freundederdemokratie.org